
CONSEJO DIRECTIVO DEL DEPARTAMENTO DE TECNOLOGÍA

CUARTA REUNIÓN ORDINARIA

En la ciudad de Luján a los trece días del mes de junio de dos mil veintitrés se reúne el
Consejo  Directivo  del  Departamento  de  Tecnología  en  sesión  ordinaria,  contando  con  la
presencia  de  los  consejeros  titulares:  María  del  Pilar  SOBERO Y  ROJO,  Sergio  MASSINO,
Florencia  PROSDÓCIMO,  Esteban  GIDEKEL,  María  Edith  FARIAS,  Eduardo  PENON  y  los
consejeros suplentes Rosa Silvina RÍOS, Hernán GONZÁLEZ y María Victoria GIACHINO. 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------
A las 10:06 hs se inicia la reunión.
----------------------------------------------------------------------------------------------------------
Preside la señora Directora Decana, Dra. Elena CRAIG.
----------------------------------------------------------------------------------------------------------
1.- Aprobación del Acta de la Tercera Reunión Ordinaria del día 11 de mayo de 2023.
El Cuerpo aprueba el acta por unanimidad.
---------------------------------------------------------------------------------------------------------
2.- Incorporación de temas fuera del orden del día
No hay temas para ingresar fuera del orden del día.
----------------------------------------------------------------------------------------------------------
3.- Informe de la Directora Decana
HCS: Se están haciendo alternados por sede. El próximo es en el Centro Regional Campana.
----------------------------------------------------------------------------------------------------------
Siendo las 10:09 hs. ingresa la consejera EUSTAQUIO.
----------------------------------------------------------------------------------------------------------
COMEDOR: La Presidenta informa que no hay novedades al respecto.
COMPRAS: Los procesos están muy complicados por el entorno inflacionario y por la ocurrencia
de sumarios, que llevó ahora a que todos los trámites pasen por Legales. Esto también genera
complicaciones con los viajes curriculares, cuando deben contratarse servicios externos.
CONSTRUIR CIENCIA: Se presentó la propuesta de la UNLu a fin de año. La Presidenta tuvo
una reunión con el Secretario de CyT de la UNLu, en la cual brindó información sobre lo que
corresponde a Tecnología  únicamente.  Se solicitaron cosas que estaban pendientes  de los
Programas de Fortalecimiento.
----------------------------------------------------------------------------------------------------------
Siendo las 10:09 hs. ingresa el consejero Gatón LEVY.
----------------------------------------------------------------------------------------------------------
PROGRAMA DE OFICIOS: La ejecución viene muy lenta. Se presentaron desde Tecnología dos
cursos, uno de quesos y otro de reparación de aire acondicionado.
CONVOCATORIA PARA OFICIOS – MINISTERIO DE TRABAJO: Se hizo una consulta por Google
Forms,  a  la  que  llegaron  90  propuestas.  Se  hizo  una  preselección  para  que  puedan  ser
ejecutados en 2023. La propuesta definitiva quedó con 15 cursos. No se tiene certeza de la
disponibilidad de fondos.
REUNIÓN CON EL MINISTERIO DE SALUD Y EL MINISTERIO DE DESARROLLO AGRARIO: Hoy
en el Hospital  de Open Door hay una reunión, en la que se firmará un convenio. Se está
trabajando en un convenio para ampliar las prácticas a hospitales provinciales.
SECRETARÍA ACADÉMICA:
CURSOS  CARRERA  DOCENTE:  Desde  la  Secretaría  Académica,  y  al  igual  que  en  años
anteriores, tenemos disponibles el cupo de dos cursos de posgrado para dictar en el marco de
Carrera docente. Los mismos cuentan con financiamiento para disertantes y materiales. Se
esperan las ofertas.
BECAS  BELGRANO:  Se  ofrecieron  nuevamente  las  Becas  Belgrano,  solicitamos  a  aquellos
docentes que requieran becarios, que envíen posibles proyectos o actividades. Los estudiantes
deberán certificar el cumplimiento de 5 horas semanales dedicadas a actividades académica o
de investigación y extensión planteadas. 
ACREDITACIÓN DE CARRERAS:
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•  Ingeniería en Alimentos: Desde la CPE de alimentos se invita a los docentes que prestan
servicios en esta carrera a asistir a alguna de las reuniones previstas, los días: martes 27 de
junio a las 12 hs, miércoles 28 de junio a las 15 hs, jueves 29 de junio a las 18 hs. Los temas
a  abordar  serán,  situación  actual  de  la  documentación,  preparación  para  recibir  pares
evaluadores, propuesta de articulación entre asignaturas (requisito que se va a evaluar y no
tenemos documentado).
•  Ingeniería Agronómica: El pasado jueves 8 de junio se realizó la primera reunión informativa
en el Marco del Proceso de Acreditación de la carrera de Ingeniería Agronómica. En la misma
se solicitó completar el registro en CONEAU GLOBAL. De ser posible, antes del 3 de julio.
Aparentemente la plataforma de carga es diferente a la de alimentos.
SECRETARÍA DE INVESTIGACIÓN Y EXTENSIÓN:
INVESTIGACIÓN:
-  Convocatoria  Proyectos  Multidisciplinarios  e  Interdepartamentales:  Se  presentaron  11
proyectos de los cuales 6 tienen directores o codirectores de Tecnología.
- Convocatoria Investigadores en Formación, Becas parciales, Proyectos Articulados con los
Centros: en proceso.
-  Convocatoria  de  Tecno  Abril  2023:  se  presentaron  9  proyectos  de  investigación.  que
comenzarán  a  evaluarse  en  esta  semana.  Todavía  están  pendientes  de  evaluación  tres
proyectos de la convocatoria Septiembre 2022, dos de ellos ya cuentan con una evaluación.
EXTENSIÓN:
Se están organizando las mesas evaluadoras para la convocatoria anual y se obtuvieron las
evaluaciones de la convocatoria específica. De quince proyectos presentados, 11 fueron de
tecnología. Fueron aprobados 10: 3 de Ing. Agronómica, 2 de Enfermería y 5 de Ingeniería en
Alimentos
Hay una nueva convocatoria  de Extensión para  los  Departamentos  que pretende financiar
propuestas  de  extensión  vinculadas  a  la  currícula.  Desde  nuestro  Departamento  estamos
preparando un proyecto para incentivar  la extensión en Ingeniería  Industrial.  Se tuvo una
reunión con el Coordinador de carrera.
CONFEDI: La Vicedecana participo de la 73° Reunión Plenaria donde se trataron temas de
acreditación, laboratorios remotos, gestión de la innovación, cursos virtuales para asignaturas
electivas,  valoración  de  la  vinculación  tecnológica  y  perspectiva  de  género.  Participaron
expertos de CONEAU, y la apertura de la reunión la realizó el  Ministro  de Educación y el
Secretario de la SPU.
ACREDITACÍÓN DE CARRERAS: Se habilitó un espacio especial en la web del Departamento
para mantener a los docentes informados sobre el estado de los procesos de acreditación de
las carreras.
SRT: En la web del Departamento está habilitada una nueva sección que se llama SRT donde
encontrarán  información  sobre  Prevención  de  Riesgos  en  el  trabajo  (cuidado  de  la  voz,
medidas preventivas en el agro, ergonomía, etiquetado de productos químicos, etc.).
SECRETARÍA ADMINISTRATIVA:
AYUDAS ECONÓMICAS PARA CURSOS, CONGRESOS, ETC.: En la sesión de hoy se tratará la
cuarta asignación de viáticos del año. Se reforzará la difusión del mecanismo de solicitud,
aunque se prevé, como ocurre todos los años, mayor afluencia  de pedidos en el segundo
semestre.
PRESUPUESTO 2023: Se aprobó en la CAP de AEyF la apertura de la F11 para 2023. El dinero
asignado a los Departamentos, a priori, alcanzaría para sostener la planta actual (tal como
sucede desde 2018)
CONVOCATORIA DE IV NIVEL: La convocatoria se abrió  inicialmente hasta el  9/6, pero la
semana pasada se dispuso una prórroga hasta el 30/6 inclusive. Se solicita reforzar la difusión
internamente en los equipos docentes.
DENUNCIA TRATADA EN 2°  SESIÓN  ORDINARIA  2023:  En  la  segunda  sesión  ordinaria  el
Cuerpo dispuso dar traslado de la denuncia presentada por las Secretarías Administrativa y
Académica. Dado que se activó un protocolo de género por parte de un miembro del equipo de
gestión del Departamento que involucra al mismo docente, el trámite fue girado a la Secretaría
Legal  y  Técnica  para  que  medie  en  la  notificación.  Dicha  Secretaría  indicó,  que  como el
Protocolo  se  encuentra  activado  por  la  Directora  Decana,  no  por  todo  el  Departamento,
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entonces que corresponde llevar adelante las notificaciones al docente. 
JUICIO ACADÉMICO: La Comisión ad hoc, finalizó su labor y presentó el documento definitivo
para  su  consideración  final  en  la  Dirección  de  Asuntos  Legales  Internos  y  la  CAP  de
Interpretación y Reglamento del Superior.
----------------------------------------------------------------------------------------------------------
4.- Dictámenes de Comisiones Asesoras
a. Comisión Asesora Permanente de Asuntos Académicos
a.1.    Aprobar el Proyecto de Disposición de Secretaría Académica referido a la propuesta de  
Llamado a concurso para cubrir cargos ordinarios de Docentes Auxiliares, División Ingeniería
Básica.
Por Secretaría se da lectura al proyecto de Secretaría Académica referido a la propuesta de
Llamado a concurso. La consejera SOBERO Y ROJO da lectura a los representes designados por
el Claustro de Profesores. La consejera EUSTAQUIO informa que por Secretaría presentarán los
representantes por el Claustro de Docentes Auxiliares. Se procede a la votación. El Cuerpo
aprueba el dictamen por unanimidad.
a.2.    Aprobar el Proyecto de Disposición de Secretaría Académica referido a la propuesta de  
Llamado  a  concurso  para  cubrir  cargos  ordinarios  de  Ayudantes  de  Segunda  –  Cargos
Desiertos.
Por Secretaría se da lectura al proyecto de Secretaría Académica referido a la propuesta de
Llamado a concurso. Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
a.3. Aprobar el Proyecto de Disposición de Secretaría Académica referido a la propuesta de
Llamado  a  concurso  para  cubrir  cargos  ordinarios  de  Ayudantes  de  Segunda  –  Cargos
vencimiento octubre 2023-  .  
Por Secretaría se da lectura al proyecto de Secretaría Académica referido a la propuesta de
Llamado a concurso. Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
a.4 Aprobar el Proyecto de Disposición de Secretaría Académica referido a la integración de la
Comisión Evaluadora  de Carrera Docente para la  promoción al  cargo de Jefe  de Trabajos
Prácticos Exclusiva del docente Ernesto VIGNONI.
Por Secretaría se da lectura al proyecto de Secretaría Académica referido a la integración de la
Comisión  Evaluadora  de  Carrera  Docente.  La  consejera  SOBERO Y ROJO da lectura  a  los
representes designados por el Claustro de Profesores. La consejera EUSTAQUIO informa que
por  Secretaría  presentarán  los  representantes  por  el  Claustro  de  Docentes  Auxiliares.  Se
procede a la votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
a.5. Aprobar el Proyecto de Disposición de Secretaría Académica referido a la integración de la
Comisión  Evaluadora  de  Carrera  Docente  para  la  reválida  del  cargo  ordinario  de  Profesor
Adjunto Exclusiva del docente Walter ALFONSO.
Por Secretaría se da lectura al proyecto de Secretaría Académica referido a la integración de la
Comisión  Evaluadora  de  Carrera  Docente.  La  consejera  SOBERO Y ROJO da lectura  a  los
representes designados por el Claustro de Profesores. La consejera EUSTAQUIO informa que
por  Secretaría  presentarán  los  representantes  por  el  Claustro  de  Docentes  Auxiliares.  Se
procede a la votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
a.6. Aprobar el Proyecto de Disposición de Secretaría Académica referido a la integración de la
Comisión Evaluadora de Carrera Docente para la promoción al cargo ordinario de Profesora
Adjunta Simple de la docente Jacqueline BERETERBIDE (Designar representantes).
La docente Graciela Vidales fue considerada como jurado en la comisión evaluadora, después
de haber conversado con la Secretaria Académica. La comisión dictaminó la conformación de la
comisión, que la incluye. Posteriormente, envió un mail a la Presidenta de la CAP, indicando
que no quería participar. La consejera PROSDÓCIMO indica que conversó con ella y que ratificó
que no  quería  participar.  Los  consejeros  FARÍAS y  MASSINO manifiestan  su  preocupación
porque  el  profesor  responsable  de  la  asignatura  no  quiera  participar  de  la  instancia  de
evaluación  de  sus  auxiliares.  La  consejera  PROSDÓCIMO presenta  la  moción  de  retirar  a
VIDALES y designar  en su lugar  a MELO. Los consejeros PENON y EUSTAQUIO apoyan la
moción. Se somete a votación. Se aprueba por unanimidad.
a.7. Aprobar el Proyecto de Disposición de Secretaría Académica referido a la integración de la
Comisión Evaluadora de Carrera Docente para la promoción al  cargo ordinario de Profesor
Asociado Exclusiva del docente Eduardo PENON.
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Por Secretaría se da lectura al proyecto de Secretaría Académica referido a la integración de la
Comisión Evaluadora. La consejera SOBERO Y ROJO da lectura a los representes designados
por  el  Claustro  de  Profesores.  La  consejera  EUSTAQUIO  informa  que  por  Secretaría
presentarán  los  representantes  por  el  Claustro  de  Docentes  Auxiliares.  Se  procede  a  la
votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
a.8. Aprobar el Proyecto de Disposición de Secretaría Académica referido a la integración de la
Comisión Evaluadora  de Carrera Docente para la  promoción al  cargo ordinario  de Jefa de
Trabajos Prácticos Exclusiva de la docente María José FORMOSO.
Por Secretaría se da lectura al proyecto de Secretaría Académica referido a la integración de la
Comisión  Evaluadora  de  Carrera  Docente.  La  consejera  SOBERO Y ROJO da lectura  a  los
representes designados por el Claustro de Profesores. La consejera EUSTAQUIO informa que
por  Secretaría  presentarán  los  representantes  por  el  Claustro  de  Docentes  Auxiliares.  Se
procede a la votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
a.9. Aprobar el Acta Dictamen de la Comisión Evaluadora de Carrera Docente referida a la
promoción al  cargo  ordinario  de Profesora  Adjunta  Exclusiva  para  la  Disciplina  Producción
Vegetal, a favor de la docente Marina SANTADINO.
Por  Secretaría  se  da  lectura  al  dictamen de  la  comisión  que  recomienda  aprobar  el  acta
mencionada. Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
a.10. Aprobar el Acta Dictamen de la Comisión Evaluadora de Carrera Docente referida a la
promoción  al  cargo  ordinario  de  Profesora  Adjunta  Exclusiva  para  la  Disciplina  Calidad,
Inocuidad y Legislación de los Alimentos, a favor de la docente Liliana LEZCANO.
Por  Secretaría  se  da  lectura  al  dictamen de  la  comisión  que  recomienda  aprobar  el  acta
mencionada. Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
----------------------------------------------------------------------------------------------------------
b. Comisión Asesora Permanente de Investigación y Extensión
b.1.    Aprobar  los  criterios  y  la  distribución  de  fondos  en  calidad  de  subsidios,  para  el  
financiamiento de Proyectos de Investigación.
Por Secretaría se da lectura al dictamen de la comisión que recomienda aprobar los criterios y
la  distribución  de fondos  en calidad  de  subsidios,  para el  financiamiento  de  Proyectos  de
Investigación. Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
b.2    Aprobar el llamado a concurso de Becas de Investigación correspondiente al año 2023  
Categoría  Formación  Superior,  dos  becas  con  prioridad  en  la  Carrera  de  Ingeniería
Agronómica.
Por Secretaría se da lectura al dictamen de la comisión que recomienda aprobar el llamado a
concurso  de  Becas  de  Investigación  correspondiente  al  año  2023  Categoría  Formación
Superior, dos becas con prioridad en la Carrera de Ingeniería Agronómica. Se procede a la
votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
b.3 Aprobar el Proyecto de Investigación “Caracterización de productos alimenticios de origen
vegetal y derivados comercializados en la zona de Luján y sus alrededores”- Codirigido por la
docente Alejandra SPERANZA.
Por Secretaría se da lectura al dictamen de la comisión que recomienda aprobar el proyecto de
Investigación  “Caracterización  de  productos  alimenticios  de  origen  vegetal  y  derivados
comercializados en la zona de Luján y sus alrededores”- Codirigido por la docente Alejandra
SPERANZA. Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
b.4 Aprobar el Proyecto de Investigación “Aprovechamiento de desperdicios de la industria
alimentaria para la elaboración de snacks con perfil  saludable”-  presentado por la docente
Alicia GALLO.
Por Secretaría se da lectura al dictamen de la comisión que recomienda aprobar el Proyecto de
Investigación “Aprovechamiento de desperdicios de la industria alimentaria para la elaboración
de snacks con perfil  saludable”-  presentado por la  docente Alicia  GALLO. Se procede a la
votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
a.5. Solicitud de baja de Ana Ofelia CURIONI y María de las Nieves GARCIA como integrantes
del Proyecto de Investigación “Evaluación de cultivares de cebada (Hordeum vulgare) como
alternativa invernal para la rotación agrícola en la zona de influencia de la UNLu.” – presentado
por el docente Walter ALFONSO.
Por Secretaría se da lectura al dictamen de la comisión que recomienda aprobar la solicitud de
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baja de Ana Ofelia CURIONI y María de las Nieves GARCIA como integrantes del Proyecto de
Investigación  “Evaluación  de  cultivares  de  cebada  (Hordeum  vulgare)  como  alternativa
invernal para la rotación agrícola en la zona de influencia de la UNLu.” – presentado por el
docente  Walter  ALFONSO.  Se  procede  a  la  votación.  El  Cuerpo  aprueba  el  dictamen  por
unanimidad.
a.6.  Aprobar  la  renovación  del  equipo  CATEC  “Sanidad  Vegetal”  y  el  cambio  de  nombre
“Diagnóstico y manejo de plagas animales” – presentada por la docente Maria RIQUELME.
Por Secretaría se da lectura al dictamen de la comisión que recomienda aprobar la renovación
del equipo CATEC “Sanidad Vegetal” y el cambio de nombre “Diagnóstico y manejo de plagas
animales” – presentada por la docente Maria RIQUELME. Se procede a la votación. El Cuerpo
aprueba el dictamen por unanimidad.
a.7.  Avalar  la  presentación  del  informe  final  del  Proyecto  de  Extensión  "Diagnóstico
participativo de la Aplicación de Plaguicidas en Cultivos extensivos y pasturas del Partido de
Luján y sus alrededores” – dirigido por la docente Mariana CALVENTE.
Por Secretaría se da lectura al dictamen de la comisión que recomienda avalar la presentación
del  informe  final  del  Proyecto  de  Extensión  "Diagnóstico  participativo  de  la  Aplicación  de
Plaguicidas en Cultivos extensivos y pasturas del Partido de Luján y sus alrededores” – dirigido
por la docente Mariana CALVENTE. Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba el dictamen
por unanimidad.
----------------------------------------------------------------------------------------------------
c. Comisión Asesora Permanente de Actividades Extracurriculares y de Posgrado
El Cuerpo acuerda tratar los siguientes temas en bloque.
c.1    Aprobar  el  Informe  de  la  Actividad  Extracurricular  “Actualización  en  RCP  AVANZADO  
mediante simulación Clínica”– presentado por el docente Julio TRUSSO.
c.2. Aprobar el Informe de la Actividad Extracurricular “Curso Cuidado de la voz” – presentado
por la docente Jimena MAZIERES.
c.3. Aprobar el Informe de la Actividad Extracurricular “Curso Ergonomía” – presentado por la
docente Jimena MAZIERES.
c.4. Aprobar el Informe de la Actividad Extracurricular “Actualización en manejo de ostomías
de eliminación mediante simulación clínica” – presentado por la docente Melisa GOTTE.
Por Secretaría se da lectura a los dictámenes de la comisión que recomiendan aprobar los
informes de la Actividades Extracurriculares mencionadas. Se procede a la votación. El Cuerpo
aprueba los dictámenes por unanimidad.
c.5.  Aprobar  la  realización de la  Actividad  Extracurricular  “Programa de formación  en Ley
Micaela”, presentada por la docente Anabella GEI.
Por Secretaría se da lectura al dictamen de la comisión que recomienda aprobar la realización
de la Actividad Extracurricular  “Programa de formación en Ley Micaela”, presentada por la
docente  Anabella  GEI.  Se  procede  a  la  votación.  El  Cuerpo  aprueba  el  dictamen  por
unanimidad.
c.6. Aprobar la realización de la Actividad Extracurricular “Jornadas de Bienestar Animal en
Bovinos: Instalaciones pecuarias y Buenas Prácticas Ganaderas”, presentada por el docente
Gustavo CARULLO.
Por Secretaría se da lectura al dictamen de la comisión que recomienda aprobar la realización
de  la  Actividad  Extracurricular  “Jornadas  de  Bienestar  Animal  en  Bovinos:  Instalaciones
pecuarias y Buenas Prácticas Ganaderas”, presentada por el docente Gustavo CARULLO. Se
procede a la votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
c.7. Aprobar la realización de la Actividad Extracurricular “Curso teórico-práctico Ingeniería de
Productos Lácteos UNLu-AUSAL 2023”, presentada por el docente Mariano MARCHINI.
Por Secretaría se da lectura al dictamen de la comisión que recomienda aprobar la realización
de la Actividad Extracurricular “Curso teórico-práctico Ingeniería de Productos Lácteos UNLu-
AUSAL 2023”, presentada por el docente Mariano MARCHINI. Se procede a la votación. El
Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
c.8. Aprobar la realización de la Actividad Extracurricular “Curso teórico a distancia Tecnología
de Productos Lácteos UNLu-AUSAL 2023”, presentada por el docente Mariano MARCHINI.
Por Secretaría se da lectura al dictamen de la comisión que recomienda aprobar la realización
de  la  Actividad  Extracurricular  “Curso  teórico  a  distancia  Tecnología  de  Productos  Lácteos
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UNLu-AUSAL 2023”, presentada por el docente Mariano MARCHINI.  Se procede a la votación.
El Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
a.9.  Aprobar  la  realización  de  la  Actividad  Extracurricular  “Curso  de  Iniciación  Apícola”,
presentada por el docente Mauricio RABINOVICH.
Por Secretaría se da lectura al dictamen de la comisión que recomienda aprobar la realización
de  la  Actividad  Extracurricular  “Curso  de  Iniciación  Apícola”,  presentada  por  el  docente
Mauricio  RABINOVICH.  Se  procede  a  la  votación.  El  Cuerpo  aprueba  el  dictamen  por
unanimidad.
a.10. Avalar la solicitud de Auspicio al “XVIII Congreso Argentino de Ciencia y Tecnología de
los Alimentos (CyTAL 2023), que se llevará a cabo del 4 al 6 de octubre en Buenos Aires, en la
sede de Puerto Madero de la Universidad Católica Argentina, presentado por la docente Elena
CRAIG.
Por Secretaría se da lectura al dictamen de la comisión que recomienda avalar la solicitud de
Auspicio al “XVIII Congreso Argentino de Ciencia y Tecnología de los Alimentos (CyTAL 2023),
que se llevará a cabo del 4 al 6 de octubre en Buenos Aires, en la sede de Puerto Madero de la
Universidad  Católica  Argentina,  presentado  por  la  docente  Elena  CRAIG.  Se  procede  a  la
votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
-------------------------------------------------------------------------------------------------------
d. Comisión Asesora Permanente de Formación de Recursos Humanos
d.1  Aval  Académico  al  docente  Mariano  MARCHINI  por  su  participación  en  la  Actividad
“Coloquio Avances en alimentación y su relación con la salud y la sostenibilidad”, organizada
por la agencia Estatal Consejo Superior de Investigaciones Científicas de España (CSIC) y la
agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo  (AECID).
Por  Secretaría  se  da  lectura  al  dictamen  de  la  comisión  que  recomienda  otorgar  aval
Académico  al  docente  Mariano  MARCHINI  por  su  participación  en  la  Actividad  “Coloquio
Avances en alimentación y su relación con la salud y la sostenibilidad”,  organizada por la
agencia Estatal Consejo Superior de Investigaciones Científicas de España (CSIC) y la agencia
Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID). Se procede a la votación. El
Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
d.2.    Aval  Académico  a  las  docentes  María  RIQUELME  VIRGALA  y  Agustina  ANSA  por  su  
participación en la  Actividad Curricular  “Producción Vegetal  Agroecológica y Manejo de las
Adversidades  de  la  Producción  Vegetal”,  organizada  por  la  Universidad  Nacional  de
Hurlingham.
Por  Secretaría  se  da  lectura  al  dictamen  de  la  comisión  que  recomienda  otorgar  aval
Académico a las docentes María RIQUELME VIRGALA y Agustina ANSA por su participación en
la Actividad Curricular “Producción Vegetal Agroecológica y Manejo de las Adversidades de la
Producción Vegetal”, organizada por la Universidad Nacional de Hurlingham. Se procede a la
votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
d.3.  A  probar  el  Informe  Académico  del  Programa  de  Apoyo  a  la  Formación  de  IV  Nivel  
presentado por el docente Mariano MARCHINI.
Por Secretaría se da lectura al dictamen de la comisión que recomienda aprobar el Informe
Académico del  Programa de Apoyo a la  Formación de IV Nivel  presentado por el  docente
Mariano MARCHINI. Se procede a la votación. El Cuerpo aprueba el dictamen por unanimidad.
El Cuerpo acuerda tratar los siguientes temas en bloque.
d.4.  Informe  final  de  período  Carrera  Docente  con  promoción  –  VERGARA  (Toma  de
conocimiento) c/sugerencias.
d.5. Informe final de período Carrera Docente de reválida – CARULLO (Toma de conocimiento)
c/sugerencias.
d.6.  Informe  de  mitad  de  período  Carrera  Docente  de  reválida–  DEFILIPIS  (Toma  de
conocimiento) c/sugerencias.
El Cuerpo toma conocimiento de los informes mencionados.
---------------------------------------------------------------------------------------------------------
5-  Proyecto  de  Secretaría  Administrativa  referido  a  asignaciones  de  Ayuda
Económica correspondientes al mes de junio.
Por Secretaría se da lectura al proyecto de Secretaría Administrativa referido a asignaciones de
Ayuda Económica correspondientes al  mes de junio.  El  Cuerpo aprueba la designación por
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unanimidad. 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------
6.  TRI-LUJ:  0002777/2023  Solicitud  de  designación  de  representantes  ante  la
Comisión Académica de la Carrera de Especialización en Producción Avícola.
Por Secretaría se da lectura a la solicitud de designación de representantes ante la Comisión
Académica de la Carrera de Especialización en Producción Avícola. Se propone designar a los
docentes María Florencia PROSDÓCIMO en carácter de titular  y Mariano Pablo BATALLE en
carácter de suplente. El Cuerpo aprueba la designación por unanimidad. 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
7.   TRI-LUJ:  0002791/2023  Solicitud  de  designación  de  representante  ante  la
Comisión Académica de la Carrera de Especialización en Gestión de la Tecnología y la
Innovación.
Por Secretaría se da lectura a la solicitud de designación de representantes ante la Comisión
Académica de la Carrera de Especialización en Gestión de la Tecnología y la Innovación. Se
propone designar al docente Fabián Carlos MARCHESOTTI. El Cuerpo aprueba la designación
por unanimidad. 

8.  TRI-LUJ:  0003065/2023  Solicitud  de  designación  de  representantes  ante  el
Directorio del Centro de Asistencia Técnica (CATEC).
Por Secretaría se da lectura a la solicitud de designación de representantes ante la Comisión
Académica de la Carrera de Especialización en Gestión de la Tecnología y la Innovación. Se
propone designar a los docentes Cynthia DEFILIPIS en carácter de titular y Marcos Alejandro
RECHE en carácter de suplente. El Cuerpo aprueba la designación por unanimidad. 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------
9. Nota de renuncia de la docente Daniela GÓMEZ como representante suplente de la
CAP de Investigación y Extensión del Departamento, Lista 372.
Por  Secretaría  de  lectura  a  la  nota  de  renuncia  de  la  docente  Daniela  GÓMEZ  como
representante suplente de la CAP de Investigación y Extensión del Departamento. El Cuerpo
acepta la renuncia por unanimidad.
----------------------------------------------------------------------------------------------------------
10. Disposiciones para conocimiento del Cuerpo:
a. Disposición PCDT N.º 101/23 – AVALAR la presentación de ingreso a la Carrera Docente de
Gastón Martín LEVY en un cargo ordinario de Ayudante de Primera con dedicación Exclusiva en
la División Agronomía Básica, Disciplina Planeamiento de Agrosistemas y Espacios Verdes de
este Departamento.-
Por Secretaría se da lectura a la mencionada Disposición. El Cuerpo toma conocimiento.
b. Disposición PCDT N.º 102/23 – AVALAR la presentación de ingreso a la Carrera Docente de
Miguel Ángel TRUNZO, en un cargo ordinario de Profesor Adjunto con dedicación Semiexclusiva
en  la  División  Tecnologías  Industriales,  Disciplina  Tecnologías  Aplicadas  a  los  Procesos
Productivos de este Departamento.-
Por Secretaría se da lectura a la mencionada Disposición. El Cuerpo toma conocimiento.
----------------------------------------------------------------------------------------------------
11. Disposiciones ad referéndum del Cuerpo
a.  Disposición  PCDT N.º  103-23 -  RECTIFICAR la  Disposición  DISPPCD-TLUJ:  0000089-23,
donde dice: “Categoría Perfeccionamiento” debe decir: “Categoría Iniciación”.     
El Cuerpo aprueba la ratificación por unanimidad.
b.  Disposición  PCDT  N.º  104-23  -  RECTIFICAR  la  Disposición  DISPCD-TLUJ:  0000092-23,
donde  dice:  “Grupo  de  Estudio  y  Trabajo  denominado:  “Nanotecnología  y  Reología  de
Biopolímeros  alimenticios  (GINaRBA)”  debe  decir:  “Grupo  de  Investigación  Científica
denominado: “Nanotecnología y Reología de Biopolímeros alimenticios (GINaRBA)”. 
El Cuerpo aprueba la ratificación por unanimidad.
c.  Disposición  PCDT  N.º  107-23  -  RATIFICAR  la  designación  de  representantes  de  este
Departamento  para integrar  la  Comisión  de Estudio  de Factibilidad para la  creación de la
Carrera de Licenciatura en Logística de la Universidad Nacional de Luján. 
El Cuerpo aprueba la ratificación por unanimidad.
d.  Disposición  PCDT  N.º  108-23  -  APROBAR la  realización  de  la  Actividad  Extracurricular
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“Experiencia  profesional  de  Ingeniero  Agrónomo  egresado  de  la  UNLu  como  Asesor  de
Producción Hortícola Agroecológica en El Bolsón, provincia de Río Negro”, a realizarse el día
martes 13 de junio en  la Sede Central de la Universidad Nacional de Luján”. 
El Cuerpo aprueba la ratificación por unanimidad.
e.  Disposición  PCDT  N.º  113-23  -  APROBAR  el  Reglamento  de  Prácticas  Profesionales
Supervisadas de la Carrera de Ingeniería en Alimentos. 
El Cuerpo aprueba la ratificación por unanimidad.
f. Disposición PCDT N.º 116-23 - REEMPLAZAR en la Disposición DISPCD-TLUJ: 00000157-23
el número de D.N.I. de las docentes que a continuación se detallan: SOBERO Y ROJO, María
del Pilar (D.N.I Nº 93.431.978) y LEZCANO, Liliana Luján (D.N.I Nº 12.677.297). 
El Cuerpo aprueba la ratificación por unanimidad.
g. Disposición PCDT N.º 128-23 - APROBAR la realización de la Actividad Extracurricular “Curso
extracurricular: Investigación, desarrollo e innovación de productos alimenticios”, a realizarse
en el transcurso del segundo cuatrimestre de 2023 o primer cuatrimestre de 2024 en la Sede
Central de la Universidad Nacional de Luján, presentado por el docente Juan Andrés PEREZ. 
El Cuerpo aprueba la ratificación por unanimidad.
h.  Disposición  PCDT  N.º  129-23  -  APROBAR la  realización  de  la  Actividad  Extracurricular
“Curso-Taller: Gestión de la Calidad en la Industria de Alimentos”, a realizarse en el primer
cuatrimestre de 2024 en  la Sede Central de la Universidad Nacional de Luján. 
El Cuerpo aprueba la ratificación por unanimidad.
----------------------------------------------------------------------------------------------------
La consejera EUSTAQUIO pide la palabra e indica que la reunión pasada hubo problemas para
lograr presencia en el CDDT. Indica que se debió a cuestiones personales que se superpusieron
circunstancialmente y que no hubo ninguna intencionalidad política. El consejero GONZALEZ
pide la palabra y ratifica lo dicho. La Presidenta del Cuerpo indica que no hubo ninguna lectura
política al respecto y las consejeras SOBERO Y ROJO Y FARÍAS ratifican que durante la reunión
no  se  hizo  ninguna  mención  al  respecto.  Asimismo,  la  Presidenta  indica  que  hay
inconvenientes para lograr quórum en todas las instancias de representación (HCS, Asamblea,
CAPs del Superior, etc.) La consejera EUSTAQUIO indica que los Auxiliares son conscientes de
que la participación en todos los ámbitos es muy limitada.
----------------------------------------------------------------------------------------------------------
Siendo las 11:15 hs y habiéndose agotado el temario, se levanta la sesión. 
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